



Los tres exministros junto al rector de Inacap, Lucas Palacios, y el presidente del consejo directivo, Manuel Olivares.

AYLWIN, BEYER Y DELPIANO:

Tres exministros debaten sobre educación técnica y productividad

Chile necesita educar de manera más entretenida, con programas más cortos y con un foco más cercano a lo que las empresas realmente requieren, concluyeron los expositores que esta semana participaron en el seminario "Construyendo futuro", organizado por Inacap. La instancia, que analizó el rol de la educación técnica en el mejoramiento de la estancada productividad del país, reunió a tres exministros de Educación: Mariana Aylwin (2000-2003), Adriana Delpiano (2015-2018) y Harald Beyer (2011-2013).

El rector de Inacap, Lucas Palacios, comprometió la elaboración de un plan para mejorar la productividad de cada región y la puesta en marcha de una plataforma digital cuyo objetivo será apoyar a empresas que están en etapa de formalización.